
1(3番)
　前田　倫宏

1 コロナ禍における医
療従事者の支援につ
いて

(1) 医療従事者が家庭内感染リスクを回避するため、宿泊施設を利用する
場合、費用の補助を検討しては

(1) 介護のために離職する者と特別養護老人ホームへの入所待機者を解消
するため、施設の新設や拡充を検討しては

(2) 市内事業所で働く介護士や看護師等の人材確保および処遇改善とし
て、家賃補助等の支援策を検討しては

2(9番)
　坂口　勝彦

1 ヤングケアラー支援
の取り組みについて

(1) ヤングケアラーの実態調査は、どのようにおこなっているか。

(2) 学校を中心に、各機関と地域が連携して支援するべきではないか。

3(6番) 1 (1) トイレや市民ホールのコンセプトはどのように考えているか。

(2) 命名権を販売し日本で話題性のある、おもてなしの心トイレ日本一を
目指し、取り組んではどうか。

4(1番)
　西村　和子

1 (1) 児童・生徒の近視の増加に対する認識は

(2) 小中学校での検診に早期に眼軸長測定の項目を追加する考えがあるか

(3) 子どもたちの近視と、それによる疾病の予防に対する考え方をお聞か
せください。

5(2番)
　段下　季一郎

(1) 法改正で努力義務化された子どもの貧困対策計画の策定の現状は。

(2) 子どもの貧困対策を所管する担当を設置すべきと考えるが市の見解
は。

(3) 生活困窮者自立支援法に基づく子どもの学習支援事業をすべきと思う
が市の見解は。

(4) 子ども宅食・地域食堂の支援をすべきと考えるが市の見解は。

2 あらゆる人に使いや
すい公園整備につい
て

(1) インクルーシブ公園を整備すべきと考えるが市の見解は。

6(18番)
　田中　允

1 (1) 市内における、小中学校の正答数と正答率はどの様になっているのか

(2) 課題と今後の対策についてどの様な取組をされるのか

2 ベンダーロックイン
について

(1) 現状外注先に依存している契約に係る令和２年度の支出額は幾らか

(2) 今後ＤＸ化が進行すると思われるが、プログラムの読み書き等職員の
研修をどの様にされるのか
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2 高齢者支援と介護施
設の充実について

子どもの貧困対策に
ついて
1

2021全国学力テスト
について

ＪＲ二日市駅の整備
について

子どもの近視対策と
生涯にわたる健康に
ついて
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